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Zusammenfassung

        
Eine Untersuchung an 30 Bodybuildern ergab, daß bei längerer Ausübung des Sportes das Auftreten eines belastungsbedingten Carpaltunnelsyndroms (CTS) durchaus möglich ist. Bei drei Bodybuildern wurden die typischen Symptome eines CTS gefunden. Es konnte gezeigt werden, daß insbesondere bei einer Trainingsdauer von über 6 Jahren die distale motorische Latenz (DML) des N. medianus signifikant zunimmt. Weiterhin wurde eine signifikante Korrelation zwischen der geschätzten Gesamttrainingsdauer und der DML gefunden.


      
        
Abstract

        
The examination of 30 body builders showed that prolonged practice of this sport may lead to exercise-induced carpal tunnel syndrome (CTS). Three of these body builders demonstrated typical symptoms of CTS. It was shown that, especially when training had lasted for more than 6 years, the distal motor latency (DML) of the median nerve increased significantly. A clear correlation between the estimated total duration of training and the DML was found.
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